
INDISCHES  FORUM
“Mahatma Gandhi“ e.V.
Schleusinger Straße 12
12687 Berlin
E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de

29.08.2012

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi“ e.V. 
am 29.08.2012 um 19:00 Uhr am Ostkreuz

Anwesende: Heike  Haupt,  Björn  Kümmel,  Roman  Bansen,  Eva  Wildhardt,  Alexander 
Nitschke, Jutta Nitschke, Maxi Straka

Gäste: Sebastian Keller, Gerti Schott, 
Protokoll: Roman Bansen

TOP 0:Protokoll der letzten Sitzung
Das Protokoll der Vorstandssitzung vom 28.06.2012 wird verlesen und angenommen.

TOP 1:Schulpartnerschaft Tagore-Schule
Sebastian fasst die Beschlüsse bzgl. Schulpartnerschaften für beim Wochenende nicht 
dabei gewesende Mitglieder zusammen, insbesondere für Gerti Schott als Vertreterin der 
Tagore-Schule.
Frau Schott erzählt von dem neuen Indien-Profilkurs an der Tagore-Schule. Dieser findet 
wöchentlich statt, wird voll angerechnet, am Ende wird eine Klausur geschrieben. Das 
Indische Forum wird den Kurs und die für Herbst 2013 geplante Reise (25.11. bis 13.12.) 
so gut es geht begleiten, im Fall der Reise wahrscheinlich mit Basti als Reiseführer.
Zudem  wird  vom  Förderverein  der  Tagore-Schule  ein  Antrag  auf  Förderung  der 
Schülerreise  an  ENSA gestellt.  Hierbei  soll  das  Indische  Forum  als  unterstützende 
Partnerorganisation  angegeben  werden.  Die  Anträge  müssen  bis  Ende  September 
eingereicht  werden. Basti  hat  bereits  ein Unterstützungsschreiben verfasst.  Björn und 
Basti werden es noch einmal überarbeiten und dann per E-Mail an Frau Schott schicken.
Gerti wird uns die Daten der einzelnen Profilkurse zukommen lassen, auf dass wir sie in 
unseren Kalender aufnehmen können.

TOP 2:Geld Sportfest
Zwar  sind  die  Gelder  des  Spendenlaufs  2011  für  Tische  und  Bänke  schon  lange 
überwiesen und ausgezahlt, aber noch immer nicht verwendet bzw. sind die Tische und 
Bänke noch immer nicht fertiggestellt. Alexander wird eine E-Mail mit dem aktuellen 
Stand an Frau Menze schicken.

TOP 3:Kalender
Basti  hat  bereits  50  potentielle  Fotos  auf  unseren  neuen  Photobucket-Account 
hochgeladen. Roman schreibt noch einmal eine simple E-Mail bzgl. des Log-ins und der 
Auswahl der Fotos, welche möglichst in den nächsten paar Tagen stattfinden sollte.
Eva  und  Basti  werden  sich  am  10.09.2012  treffen,  um  das  Kalenderdesign  zu 
konkretisieren.  Bis  dahin  müssten  die  Bewertungen  der  Fotos  stattgefunden  haben. 
Roman versucht, die Fotos noch einmal neu zu nummerieren.
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TOP 4:Teilnahme Erntedankfest 08.09.2012
Der Vorstand beschließt, dass wir, sofern möglich und erschwinglich (Standmiete nicht 
höher  als  30  €),  am  Erntefest  Alt-Marzahn  am  Samstag,  08.09.2012,  teilnehmen 
möchten. Basti und Roman hätten Zeit den Stand zu betreuen. Jutta wird sich telefonisch 
erkundigen und ggf. einen Stand reservieren.

TOP 5:Mitgliedsbeiträge und Stipendiengelder
Laut  Jutta  gab  es  bei  den  Stipendiengeldern  keine  Probleme  dieses  Jahr.  Bei  den 
Mitgliedsbeiträgen ist wie immer nicht klar, wer eigentlich Mitglied ist. Hierzu sollen 
endlich  alle  Mitgliedschaftsanträge  zentral  gesammelt,  sortiert  und verwaltet  werden. 
Die neuen Visa-Karten sind in Arbeit und müssten in Kürze geliefert werden.
Bislang gibt es noch keine Entscheidung bzgl. Heikes Maestro-Karte.

TOP 6:Photobucket
Basti  und  Roman  erklären  sich  bereit,  sich  in  Zukunft  um den  neuen  Photobucket-
Account  zu kümmern,  dort  neue Fotos  einzupflegen,  zu sortieren  und entsprechende 
Freigaben für die Mitglieder und Stipendiengeber zu erstellen.

TOP 7:Stipendienprogramm
Mukut hat mitgeteilt, dass er 18 neue Kinder ins Stipendienprogramm aufgenommen hat. 
Basti aktualisiert dann in Kürze die Stipendiaten-Liste bei Google Docs.

TOP 8:Anschaffungen
Von  den  beschlossenen  Anschaffungen  des  Indischen  Forums  in  Indien  ist  nur  das 
Moped noch nicht gekauft. Gebrauchte Mopeds sind in Chaibasa wohl doch teurer als 
erwartet.  Der  Vorstand  beschließt  einstimmig,  noch  einmal  bis  zu  100  Euro 
draufzulegen, auf dass möglichst bald ein gebrauchtes Moped erworben werden kann.

TOP 9:Potentielle Schulpartnerschaft mit Gymnasium des Vereins „Die Kappe e.V.“
Vermittelt von Heike über Janko Djelil besteht das Angebot einer Schule in Lichtenberg, 
unseren  Verein  dort  zum potentiellen  Aufbau  einer  weiteren  Schulpartnerschaft  nach 
Chaibasa zu präsentieren. Es wird ausgiebig darüber diskutiert, ob das Indische Forum in 
der Lage ist, eine weitere Schulpartnerschaft zu stemmen, insbesondere im Hinblick auf 
die  Entscheidung  während  des  Arbeitswochenendes,  die  Zusammenarbeit  mit  der 
Tagore-Schule wieder zu beleben. Auch die altbekannten Probleme zur Partnerschaft mit 
Chaibasa, wie z.B. die große Sprachbarriere (kaum einer der Schüler dort spricht gut 
genug englisch) oder das geringe Alter selbst der ältesten Schüler, welches Schülerreisen 
nach Dtl. nahezu unmöglich macht, kommen zur Sprache.
Heike und Alex versuchen dennoch, einen Termin zu finden mit der Schule, bevor Alex 
Mitte September zurück nach Indien reist. Es soll bei diesem Besuch offen über derartige 
Probleme gesprochen werden und im Falle trotzdem bestehenden Interesses von Seiten 
der Schule langsam und behutsam an eine Partnerschaft herangeführt werden.

TOP 10:Nächstes Treffen
Das nächste Treffen findet am 13.09.2012 um 19:00 im 'Bettenhaus' am Ostkreuz statt.

______________________________
Unterschrift Protokollführer
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